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안녕하세요. 정무위원회에서 간사를 맡고 있는 김병욱입니다. 제 지역구는 경기도 성남시 분당
구(을)입니다. 국회에선 많은 포럼이 있는데, 오늘 포럼에 초대되어 기뻤습니다. 

여, 야 그리고 정부 또 원자력산업계 관계자 모두가 함께 모여서 대한민국의 미래발전을 위한 포럼
을 한다는 취지가 상당히 바람직하고 앞으로 잘 진행될 것 같습니다. 

우리 존경하는 정재훈 사장님께서 말씀하셨다시피, 에너지에 대한 수요는 늘어날 수밖에 없을 것이
고, 국민의 눈높이가 올라가면서 에너지 주권에 대한 관심도 높아질 것입니다. 

‘그 에너지를 어떻게 공급할 것인가?’ 그리고 공급에 있어서 우리에게 궁극적인 목표는 있지만, 그 
과도기에 ‘우리가 어떤 포지션을 갖고 그 에너지문제를 다룰 것인가?’ 그리고 국민이 부담하는 전기료
를 감안해서 우리가 ‘어떤 합리적인 의사결정을 내릴 것인가?’라는 부분에 대해서는 모두 비슷한 공감
대를 갖고 있기 때문에 ‘혁신형 SMR 국회 포럼’이 성대하게 출범하는 것 같습니다. 

그리고 에너지 문제는 정치와 진형논리를 떠나서 오로지 대한민국의 미래발전 그리고 미래의 환경
을 생각하는 폭넓은 마음으로 접근을 해야 한다고 생각합니다. 그러기 위해 국민적 공감대를 형성하
고 그 공감대를 통해 우리의 자랑인 원자력기술을 잘 활용한다면 좋은 결론을 이끌어 낼 수 있지 않을
까 생각합니다. 한국형 SMR 응원합니다! 
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